
第 7回湖北台東小ＰＴＡ運営委員会議事録 

 

日時：平成 27年 12月 5日(土) 10:00-11:00 
場所：東小学校 2階会議室 
出席者：校長先生、教頭先生、教務主任、木村、若林、原、大津、杉浦、東、田口、渡辺、紺野、関、矢作、平田、仁科、 

榮（朗読会担当） 
議事録：東 
 

【校長先生から】 

・東っ子祭り・バザー、青少年綱引き大会、持久走大会へのご協力ありがとうございました。 

・吹奏楽部の全国大会は銅賞でした。 

・科学工夫作品展 千葉県総合教育センター所長賞・入選など活躍がありました。 

・2/13(土) 小中一貫の日 6 年生は湖北台中学校にて授業を 2 時間・部活動を見学します。給食はありませ

ん。 

 

【会長から】 

担当榮より 

・1/19 5・6 時間目 体育館にて 5・6 年生とその保護者・読み聞かせ隊を対象に、はなさきやま朗読会を行い

ます。PTA役員にも参加していただきたいので、お手紙を発行します。 

・同日に給食試食会も行います。(学校より：年内に試食会参加人数をまとめてください) 

・来年度も引き続き役員を継続されることをご検討願います 

 

今後の予定 

・来年度 2/1 創立 40周年 

30周年記念の保護者会（PTA発足前）のやり方に倣い、過去3年の歴代会長や副会長などを中心に活動し

ていきたい。 来春早々に実行委員会を立ち上げる予定 実行委員長 木村、副委員長 榮 

・本日次年度役員選考会発足 選考委員 若林・原 

12月中の立候補受け付け→2次募集が必要なら１月に再度募集→必要に応じて役員からの推薦 

推薦の場合は記名にする 

・小中一貫教育 PTA・社協・学校評議員といった周辺との協力も必要、今後研修などあるかもしれません 

・青少年綱引き大会用にビブスを来年度購入したいと思います。 

・思春期講座 日程等今後調整 

 

【教頭先生から】 

・東っ子祭り・バザーにおいて学校側・PTA側のやることがはっきりしなくて困っていたが、今年は 2年目の役員

が多くてスムーズに運んだように思います。 

・バザーのためにメロディーフェスティバルの観客が減ったということはないと思います。 



 

【教務主任から】 

・東っ子祭り・バザーについて職員へアンケート結果 

保護者の活動内容がよくわかって良かったです。反省点もあるが今後に活かしていきたいと思います。 

・青少年綱引き大会は 6年 2チーム・5年 3チームの計 5チームが参加しました。 

6年生は 2チーム、5年生は 1チーム決勝へ進出しました。来年も参加させたいと思います。 

 

【副会長から】 

・特になし 

 

【学級運営委員から】 

・特になし 

 

【地区運営委員から】 

・第 4回地区委員会、冬休みパトロールについて確認し、次期地区委員の選考をしました。  

 

【行事運営委員から】 

・東っ子祭り・バザーについて 

アンケートの結果（別紙参照） 

結果を来年度に生かす・・・外でやったのは良かった。 

行事に各自任せたことは良かった。工夫がたくさん見られた。 

役員の食品取り置きについては 

身内買いで売り切れは誤解です。 

 

【運動運営委員から】 

・持久走大会当日、前日準備にご協力ありがとうございました。景品は薬用バブ 2種配付しました。 

 

【会計から】 

・東っ子祭りの決算報告書（概算）ができました。 

 

【書記から】 

・特になし 

 

次回定例会 1月 30日(土) 10:00 会議室   


